

# L'épreuve d'orientation « La Boussacoise » dans les starting-blocks



L'association des chemins de Boussac et du Ségala met en place une grande journée inédite le 30 avril, basée sur l'idée d'une course d'orientation. Il s'agit d'un raid nature qui aura pour appellation, la bien nommée Boussacoise. Son concept est basé sur un parcours libre et ludique ouvert à tous, à pied ou en VTT, en courant ou en marchant, et dont le challenge est de trouver le plus possible de balises. Vous aurez le choix entre le parcours expert ou découverte.

L'accueil se fera dès 14 heures pour un départ à 15 heures (3 heures expert ou découverte VTT ou à pied). Un accueil également à 15 h 30 pour un départ à 16 h 30 (2 heures découverte à pied ou VTT).

Ce parcours de 2 heures est idéal pour découvrir l'activité « Orientation en pleine nature ». L'inscription est individuelle mais vous avez également la possibilité de faire l'épreuve en famille ou en équipe. Tarifs : Individuel + collation = 15 € -

L'occasion de découvrir Boussac et ses environs d'une tout autre manière.

En équipe : 15 € pour le chef d'équipe + 5 € par personne pour la collation (gratuit pour les enfants de moins de 10 ans). Ce tarif permet d'avoir une carte magnétique par personne ou par équipe et les réservations doivent être faites avant le 24 avril pour la collation qui sera animée par le groupe « No soucy ».

La remise des prix est prévue vers 19 heures et les vainqueurs auront droit à un repas au restaurant Costes. Pour ce qui est de la collation, le four reprend du service pour préparer toasts, pizzas salées ou sucrées, accompagnées de boissons.

Pour ce qui est des inscriptions, rendez-vous est donné sur le site <http://www.engage-sports.com/la-boussacoise-2022> ou en téléphonant à Sandrine au 06 16 95 04 02. N'hésitez pas à venir découvrir cette nouvelle approche de la randonnée dans une bonne ambiance garantie.